



El oficial de seguridad

Tanto en el caso de incidentes médicos menores (tropezones y caídas) como de situaciones de emergencia (clima severo o la presencia de un tirador activo), tener un plan de seguridad es fundamental para proteger a su gente. Un oficial de seguridad puede aportar liderazgo en esta área impulsada por la misión, práctica y efectiva. Ya sea que usted sea un nuevo oficial de seguridad o que ocupe esa posición desde hace varios años, la siguiente información lo ayudará a entender cómo guiar a su gente con las mejores prácticas de prevención y respuesta a emergencias.

Un esfuerzo de equipo

Proteger a las personas y los bienes requiere un esfuerzo de equipo que incluye a pastores de la iglesia, ancianos, el comité de seguridad, la junta directiva de la iglesia y a los miembros. Una buena comunicación y un enfoque de misión entre todos es crucial para proteger la iglesia con éxito.

Autoinspecciones

Un componente clave para evitar pérdidas consiste en identificar y corregir condiciones peligrosas antes de que ocurra un accidente. Con ayuda de un miembro o miembros del comité de seguridad, haga una caminata por la iglesia por lo menos una vez por año. Los peligros pueden surgir en forma rápida e inesperada. Realizar encuestas más frecuentes permite detectar esos peligros antes de que se produzcan posibles incidentes. Todo el personal, los ancianos, diáconos y voluntarios deben estar constantemente atentos e informar o corregir los peligros

apenas los identifiquen. El Formulario de autoinspección de la iglesia, disponible en AdventistRisk.org, lo ayudará en el proceso de inspección de la iglesia.

Resbalones, tropezones y caídas

En general, los resbalones, tropezones y caídas siguen siendo la causa principal de los accidentes en la iglesia. Estos pueden ser causados por escalones rotos, baches, aceras rotas, alfombras rotas y con pliegues, grava, ramitas u otros desechos sobre las aceras, pisos mojados por tiempo inclemente, o derrames. Asegúrese de que el equipo adecuado de personas se encargue de corregir sin demora estas condiciones apenas se identifiquen.

Seguridad

Seguridad es algo más que instalar cámaras y alarmas en puertas y ventanas. Un programa de seguridad diseñado para la protección de personas y propiedades incluye



una mayor visibilidad a través de la poda de vegetación, buena iluminación (interior y exterior) y otros elementos. Todos deben estar atentos y responder a actividades sospechosas; por ejemplo, alguien oculto en las sombras o en los pasillos, paquetes solitarios y otras situaciones. Trabaje junto a los voluntarios de recepción para asegurarse de que las personas que ingresen al campus y al edificio de la iglesia tengan una ocupación y que la actividad sospechosa siempre se comunique a las personas a cargo de las decisiones. En el caso de algunas iglesias, la seguridad también puede incluir la presencia visible de un equipo de seguridad entrenado. Trabaje junto a su comité de seguridad para analizar las necesidades de seguridad de su iglesia.

Planes de emergencia y preparación

En la mayoría de las iglesias todo transcurre con normalidad semana tras semana. Pero eso puede cambiar en un instante, especialmente en una zona propensa a los desastres naturales como terremotos, huracanes y tornados. Algunas iglesias podrían experimentar disturbios, o incluso actos de violencia aislados. Determine los riesgos principales de su iglesia y actualice o cree un plan de emergencia para la iglesia. Tanto los líderes como los miembros deben estar preparados para reaccionar de manera adecuada ante los desastres que surjan. Asegúrese de que pueda salirse por las puertas en una emergencia (en muchas jurisdicciones es obligatorio el uso de barras antipánico) y de que las entradas, los pasillos, los vestíbulos y las escalinatas estén libres de cualquier elemento (incluso sillas) para garantizar un medio de salida claro en caso de emergencia. Encuentre más recursos de planificación para emergencias en AdventistRisk.org

Actividades

Enumere y evalúe las actividades de la iglesia. Algunas son de bajo riesgo y alta ganancia, mientras que otras son de alto riesgo y poca ganancia, y tienen el potencial de provocar accidentes y lesiones. Establezca un proceso para analizar adecuadamente cada actividad antes de ser aprobada. El proceso debe incluir estipulaciones para el transporte, equipos de seguridad, formularios de exoneración para tratamiento médico para jóvenes menores

de 18 años y notas de autorización de padres o tutores para cada actividad. Junto a su comité de seguridad, ayude a desarrollar directrices y reglas escritas, y esté preparado para recomendar la prohibición de algunas actividades. Lleve una lista de actividades aprobadas y prohibidas. Para algunas se necesitará la aprobación de la junta directiva de la iglesia. Coordine con su conferencia cuando tenga preguntas.

Transporte

Cuando las necesidades de transporte no se planifican cuidadosamente, aumenta el potencial de que se produzcan incidentes mayores. Un vehículo con escaso mantenimiento o un mal conductor puede producir un desastre. Elegir un vehículo demasiado pequeño puede ocasionar una «sobrecarga», manejo descuidado del vehículo y pérdida de control. Conozca la cantidad de personas que necesitan transporte, cuántos equipos se embalarán y planifique de acuerdo con ello. Nunca utilice camionetas para 15 pasajeros con ningún propósito. Contratar un autobús y un conductor de una agencia sería una opción que se debe considerar, en lugar de usar vehículos personales que pueden exponer a la iglesia a posibles accidentes y responsabilidades.

Accidentes

Cuando se producen incidentes o accidentes en la iglesia, durante una actividad o en tránsito, el oficial de seguridad de la iglesia y el comité de seguridad llevarán a cabo una investigación. Las investigaciones ayudan a identificar las causas y a determinar qué acciones podrían ayudar a evitar que vuelvan a producirse accidentes similares.

Una función importante

Usted tiene la gran responsabilidad y una excelente oportunidad para promover la seguridad en toda la iglesia. Esto es fundamental para proteger la reputación de la iglesia y para que la gente continúe desempeñando su misión.

Es una función importante, y sus esfuerzos serán valorados.

.....
INFORME SU RECLAMO DE INMEDIATO

1.888.951.4276 • CLAIMS@ADVENTISTRISK.ORG
.....

MANTÉNGASE INFORMADO

ADVENTISTRISK.ORG/SOLUTIONS
.....



Adventist Risk Management®, Inc. © 2019

ESTE MATERIAL CONTIENE INFORMACIÓN GENERAL BASADA EN HECHOS, Y BAJO NINGUNA CIRCUNSTANCIA DEBE CONSIDERARSE ASESORAMIENTO LEGAL REFERIDO A UN ASUNTO O TEMA EN PARTICULAR. POR FAVOR, CONSULTE A UN ABOGADO DE SU LOCALIDAD SI DESEA SABER CÓMO SE TRATA EN SU JURISDICCIÓN CUALQUIER CIRCUNSTANCIA ESPECÍFICA QUE USTED DEBA RESOLVER.